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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Esportes, solicitando informações, 

análises e estudos sobre a utilização da quadra de Malha do Araretama, pois desde que foi 

inaugurada, não foi utilizada. 
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APROVADO 

2 8 JUN. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é pedido de moradores, informações, pois desde que foi inaugurada, a quadra 

de malha nunca foi usada para o esporte e está sendo utilizada de forma inadequada. 

Considerando que está sendo utilizada para uso de entorpecentes. 

Considerando que arrebentaram a grade e fazem uso indevido do local durante a noite. 

Considerando que é um local público e poderia ser usado de outra forma. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia à Secretaria de Esportes, solicitando informações, análises e estudos sobre 

a utilização da quadra de Malha do Araretama, pois desde que foi inaugurada, não foi utilizada. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 28 de junho de 2021. 

Vereador rofessor Felipe Guimarães 
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